
 

 

 

「市民の声」提案箱制度の運用状況 
 

 

 

 令和５年１月から令和５年３月までに「市民の声」提案箱へお寄せいただいたご提案等の状況をお知らせします。 

  

令和５年１月～令和５年３月受付分 

 合計：１２件 

 

次ページからは、お寄せいただいたご提案等の概要や一部内容をご紹介いたします。 

 

 

 

 

 



「市民の声」提案等の受付・処理簿 

番

号 
受付日 方法 提案の概要 対応内容・市の考え方 担当課 

1 1/30 提案箱 

鴨公園バックネット裏ベンチへのシートの設置について 

 病院通いを減らしてできる限り医療費の削減に努めようと、鴨公

園でウォーキングやストレッチをしていますが、休憩のために利

用しているバックネット裏ベンチに、日除け・雨除けができるシー

トを設置してほしいです。 

ベンチの材質が木材ではないため、夏期は日差しで熱くなり

長時間座ることができず、雨天時には雨水が溜まります。日陰休

憩所は必要です。ご検討よろしくお願いします。 

 

当該ベンチは防災機能のあるベンチであるため、材質

を変更することはできませんが、シートの設置について

は、必要性も含め慎重に検討させていただきます。 

今後も適切な公園管理に努めて参りますので、よろしく

お願します。 

 

 

土木管理課 

2 1/30 提案箱 

歩道での手押し車、電動車椅子の走行について 

加茂病院からキリン堂までの道路ですが、健常者の私でも歩

道を歩く場合には注意が必要です。電動車椅子を利用されてい

る方も、道路端に危険な箇所が多々あるため、道路の中央寄りに

移動してきて危ないです。 

当該道路に限らず、改修工事の際には、障がい者も健常者も

一緒に出歩くことができる道路整備をお願いします。 

 

ご提案いただいている市道市役所前通りについては、

災害時の避難用道路としてより安全に通行できるよう、令和

元年度より舗装打ち替えに加え、車道部と歩道部の段差解

消を行っております。 

加茂病院からキリン堂の区間については、本年度に歩

道の傾斜改善を含む改修工事を予定しております。 

なお、工事期間中は何かとご不便をおかけいたします

が、ご協力のほどよろしくお願いします。 

これからも、皆様が利用しやすい道路整備に努めてまい

ります。 

土木管理課 

3 2/6 メール 

第二子保育料無償化について 

お隣の堺市では、4 月から第二子の保育料が無料になると新

聞で見ました。高石市に愛着はありますが、利便性の高い大きな

自治体ばかりで無償化が進むと、移住した方がメリットが大きいと

感じてしまいます。是非高石市でも無償化をお願いします。 

 

第 2 子以降の保育料の無償化については、保育所等に

通われている子育て世帯への負担軽減につながることか

ら、財政的な影響を含め検討してまいります。 
子育て支援課 

4 2/9 メール 

高石駅周辺の開発について 

高石駅周辺の開発に多額のお金が投じられていますが、富木

駅周辺では何も開発されず不公平に感じています。 

富木駅周辺については、今後、ＪＲ阪和線の立体交差化

の検討と併せて、駅周辺や沿線の活性化について検討を

行っていく予定としています。 

 

駅周辺整備課 



5 2/28 メール 

取石中学校の設備について 

昨年の大雨時に、取石中学校のグラウンド全面が膝の高さまで

冠水し、生徒が下校できなくなりました。排水設備の見直しをお

願いします。 

また、グラウンドには照明がないため、暗い中で部活動をしな

ければなりません。夜間の下校時においても、グラウンドから校

門にかけての通路が真っ暗で危ないので、照明設備の設置をお

願いします。 

取石中学校の排水設備の見直し及び照明設備の設置に

ついては、大規模な改修工事が必要となることから、今後、

施設の大規模改修工事等を行う際には、これらの設備につ

きましても検討させていただきます。 
教育総務課 

6 2/28 メール 

資源ごみの持ち去りについて 

資源ごみの収集車が来る前に、業者ではない方が自宅のごみ

箱を開けて空き缶を持ち去るのが気持ち悪いです。張り紙での

警告だけでなく警告看板なども設置し、条例などで罰則を設けて

ほしいです。 

昨今のアルミ缶や廃ペットボトル等の価格高騰に伴い、 

資源ごみの持ち去り事案が全国的に増加傾向にあると承

知しております。 

この持ち去り行為は、市民の皆様の御心配や円滑なリサ

イクルの阻害に繋がることから、高石市としても強い問題意

識を持っているところです。 

一方で、様々な観点から慎重な検討も必要と考えており

ます。 

なお、既にご対応いただいておりますが、市民の皆様に

ご協力いただけることとして、 

・防鳥ネットや中の見えにくいゴミ箱に入れるようにする 

・排出時間を少し工夫してみる 

も推奨しております。 

環境政策課 

7 3/5 メール 

普通ごみ処理券の交換について 

 普通ごみ処理券の余剰分をトイレットペーパーまたはゴミ袋に

交換する事業の交換対象に、30ℓの袋だけでなく 15ℓの袋も追加

してほしいです。 

理由は、常日頃からゴミの削減に取り組み、15ℓの袋でゴミを出

しているからです。手提げができる 15ℓの袋であれば、買い物に

使った後もゴミ袋として利用できるのでエコフレンドリーだと思い

ます。余裕があれば、ゴミ袋に高石市のロゴなどの可愛いデザイ

ンをすれば対外的なアピールにもつながると思います。検討を

お願いします。 

 

 

前年度の余った無料ごみ処理券の日用品の交換につい

ては、更なるごみの減量化に向け、１５ℓの袋の追加やエコ

アピール等の検討をして参ります。 

環境政策課 



8 3/14 メール 

就学援助の上限額について 

就学援助制度の基準額が 5人家族で 333万円ですが、340万

円や 350万円の家庭も困窮しているので、基準額の上限額を 30

万円～50 万円ほど上げてほしいです。子どもの成長に伴い食費

もかかるようになり、満足に習い事もさせられず毎月赤字です。 

 

 

就学援助費の基準につきましては、生活保護基準、世帯

状況に基づいて決定しております。府下他市町と比較して

も本市は同等以上の支給水準となっておりますが、さらに

毎年見直しも実施しており、今年度につきましては、3 人以

下の基準額を 241万円から 252万円に変更しております。  

今後につきましても、情勢を踏まえて適切に見直しを図

ってまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いします。 

 

 

 

学校教育課 

9 3/27 メール 

小学生のクロームブックの持ち帰りについて 

1年生は、クロームブックを日々持ち帰る必要はありませんが、

2 年生は入学してから毎日持ち帰っています。コロナも 5 類移行

するにも関わらず、非常に重たいクロームブックを持ち帰る意図

が分かりません。自宅で触りたい人だけ持ち帰ることができる選

択制にするなど、柔軟な対応をお願いします。 

毎日持ち帰る必要があるなら、iPadに変更するなど軽量化する

ことも検討してほしいです。将来の骨格形成に影響が出ることも

考慮されてはいかがでしょうか。 

 

 

 

Chromebook については、宿題や家庭学習での活用な

ど、必要性のある持ち帰りとなるよう、各校に指導しておりま

す。また、持ち帰る必要のない教科書等を学校において帰

ることができるようにしてランドセル等のカバンの軽量化を

図ることについても、併せて指導しております。 

学校教育課 

10 3/27 メール 

小中学校のスクールカウンセラーについて 

 定期的にスクールカウンセラーの方に相談させてもらっていま

すが、新しい方に代わられると最初から話す必要があったり、方

向性が変わってしまう可能性もあり、相談者としては正直しんどい

です。できればカウンセラーの方は数年同じ方に担当いただき

たいです。 

また、同性の方が話しやすい、または異性の方が話しやすい

などもあると思うので、男女両方のカウンセラーさんに相談できる

機会があればいいと思います。 

 

 

スクールカウンセラーについては、大阪府がスクールカ

ウンセラーを選出し、配置をされております。 

なお、カウンセラーが交代となる場合には、円滑に相談

が継続できるよう、しっかりとした引継ぎを行っていただくな

ど、配慮に努めてまいります。 

学校教育課 



11 3/27 メール 

ホームページについて 

高石市ホームページ内にあるページが検索しづらいです。余

ったゴミ処理券のことや身分証明書を本人以外が取りに行く場合

の必要なものについて検索しようとしましたが、全く辿り着けなか

ったです。他市のホームページであればすぐに辿り着けました。

市民が何をどういうふうに知りたいかを考えていない証拠だと思

います。 

 

トップページの見やすさや、各ページの整理など、知り

たい情報への辿り着きやすさに関しては、引き続き改善に

努めてまいります。 

また、ページ内検索やカテゴリ分け等の機能により、ペ

ージ検索の利便性向上に努めておりますので、そちらのご

利用をご検討ください。 

秘書課 

12 3/31 提案書 

高石駅前のタクシー乗り場について 

高石駅前のタクシー乗り場が無くなったため、タクシーに乗るこ

とができず不便です。タクシーは市役所や病院などへ向かう人

や、マイカーを持っていない人の大切な足ですので、タクシー乗

り場を無くさないでほしいです。タクシーを無くすなら、バスを入

れてください。 

 

高石駅前広場の再整備に伴い、一時的にタクシー乗り

場を利用することが出来ません。工事期間中にタクシーを

利用する際は、電話やタクシー配車アプリ（※スマートフォ

ンを利用し、現在地を指定して近くのタクシーを呼ぶシステ

ム）の利用をお願いします。何かとご不便をおかけします

が、ご協力のほどよろしくお願いします。 

なお、高石駅前に福祉バス停留所を移設しており、60歳

以上の高齢者、障がい者、妊婦、乳幼児を連れた方が利

用いただけます。 

 

駅周辺整備課 

 


